

# PlantaDoce.

Entorno

## El coste del consumo de fármacos en los hospitales del SNS se eleva un 7,7% hasta junio

El número de envases de medicamentos consumidos aumentó un 5,2% hasta junio de 2021, con 38,6 millones de euros, de acuerdo con los últimos datos publicados por el Ministerio de Sanidad.

PlantaDoce  
28 sep 2021 - 11:02



Más consumo y más gasto. El coste del consumo de medicamentos en los hospitales de la red pública del Sistema Nacional de Salud (SNS) se incrementó un 7,7% hasta el pasado junio en comparación con los datos acumulados hasta el primer semestre de 2020, alcanzado 4.141 millones de euros.

Asimismo, el número de envases de medicamentos consumidos aumentó un 5,2% hasta junio de 2021, con 38,6 millones de euros, de acuerdo con los últimos datos publicados por el Ministerio de Sanidad.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-coste-del-consumo-de-farmacos-en-los-hospitales-del-sns-se-eleva-un-77-hasta-junio>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Sólo en junio, el coste fue de 712,6 millones de euros, con un alza del 11% en comparación con el sexto mes de 2020. Respecto al número de envases, el incremento fue del 12,4%, hasta 6,5 millones de euros.

## Las comunidades autónomas que más aumentaron el coste del consumo de medicamentos fueron Galicia, Comunidad Valenciana y Baleares

Las comunidades autónomas que más aumentaron el coste del consumo de medicamentos en los hospitales del SNS hasta junio fueron Galicia, con un alza del 14,2% y 288,1 millones de euros; Comunidad Valenciana, con un aumento del 11,7% y 452,6 millones de euros, y Baleares, con una subida del 11,2% y 105,7 millones de euros.

Por el contrario, las comunidades autónomas que menos aumentaron el coste del consumo de medicamentos fueron Asturias, con un aumento del 1,8%, y Aragón, con un incremento 2,1%, según los datos de Sanidad.

En paralelo, el gasto farmacéutico a través de recetas del SNS **aumentó un 3,6% en los primeros seis meses del año**, en comparación con el mismo periodo del año anterior. Durante el primer semestre de 2021, la red de hospitales públicos del SNS gastó en fármacos 5.773 millones de euros. Esta cifra equivale a desembolsar **203 millones de euros más en medicamentos si se compara con el mismo periodo del año anterior**.

Las comunidades autónomas que registraron un aumento más pronunciado en el gasto farmacéutico respecto al primer semestre de 2020 fueron Murcia (6,2%), Andalucía (5,5%) y Navarra (5,2%). Por el contrario, las regiones que gastaron menos respecto a los primeros seis meses de 2020 fueron País Vasco (-1%), Castilla-La Mancha (1,8%) y Castilla León (2,1%).